



Das Qualitätslabel für Französisch als Fremdsprache

➤ Ein offizieller Garant

Das Qualitätslabel für Französisch als Fremdsprache ist Ergebnis einer Maßnahme der Qualitätssicherung, die von drei französischen Ministerien durchgeführt wird: Dem Ministerium für Hochschulwesen und Forschung, dem Ministerium für Kultur und Kommunikation sowie dem Ministerium für auswärtige Angelegenheiten, allesamt Mitglieder des Interministeriellen Ausschusses "Zertifizierung", der das Label vergibt.

Die CIEP (Centre international d'études pédagogiques) - eine öffentlich - rechtliche Behörde des französischen Kultusministeriums - ist damit beauftragt, diese Zertifizierung in die Wege zu leiten.

Das Qualitätslabel wird auf Basis eines Bezugssystems vergeben, das sich in 5 Bereiche aufgliedert:

- Ausbildung und Unterricht
- Lehrkräfte
- Empfang und Begleitung
- Räumlichkeiten, Sicherheit, Ausstattung
- Verwaltung

➤ Ziele des Gütesiegels

Das Qualitätslabel für Französisch als Fremdsprache wurde im Jahr 2007 per Dekret entwickelt, um Zentren, die Französisch als Fremdsprache unterrichten und qualitätsvolle Sprachangebote und Serviceleistungen bieten, zu bestimmen, anzuerkennen und zu verbreiten.

Dabei soll ein Prozess der Qualitätssicherung aufgebaut werden, um das Vertrauen der Öffentlichkeit zu gewinnen und den diplomatischen Stellen sowie dem französischen Netzwerk von Instituts Français und Alliances Françaises dabei zu helfen, ein zuverlässiges Angebot an Französischkursen im Hinblick auf Nachfrage, Bedarf der Öffentlichkeit und Profil der Lernenden zu erstellen.

- <http://www.qualitefle.fr/de>